

Conférences

Les interventions de Solidarité Bidonvilles Madagascar :

Solidarité Bidonvilles Madagascar organise des conférences intitulées "Parlons d’humanitaire". Ces interventions peuvent aussi se dérouler en milieu scolaire et permettent ainsi d’aborder avec des petits groupes d’élèves de grands thèmes de réflexion basés sur une solide expérience de terrain. Cette action s’adresse à des groupes d’une trentaine d’élèves à partir du CM2.
Intervenant : Ivan Bles-Gagnaire, Président de Solidarité Bidonvilles Madagascar.

Thèmes des conférences :

- Pourquoi l’humanitaire
- Le racisme
- La guerre
- Les réfugiés
- Les bidonvilles
- Comment participer à un mouvement humanitaire ?

>>> Contactez-nous : nous sommes à votre disposition pour envisager des dates d’intervention dans votre structure (école, université, entreprise…) .